

Banc de station de bus par Kiyonori Kikutake & Itsuko Hasegawa, Japon
1965

1,600

Kiyonori Kikutake

REF : 7089

Hauteur : 76 cm (29.9")

Largeur : 165 cm (65")

Proondeur: 46 cm (18.1")



DESCRIPTION

Banc de station de bus conçu par les designers Kiyonori Kikutake et Itsuko Hasegawa dans les années 1960. Ce banc se distingue par son design minimaliste et fonctionnel, typique de l'approche japonaise du mobilier public. Il illustre l'engagement du Japon à allier design et utilité dans les espaces communs.

Ce banc comprend trois sièges en plastique moulé et renforcé de fibre de verre teinté dans la masse en rouge orangé, offrant une assise confortable et ergonomique avec des accoudoirs asymétriques. Les sièges sont soutenus par une

structure en métal chromé, assurant robustesse et durabilité. Idéal pour meubler une entrée ou un jardin extérieur.

Provenance : Arrêt de bus dans la préfecture de Nagasaki, Japon, vers 1965.